

Joyeuses Fêtes

Bonne année 2023



Le mot du Maire

Chers Ecouviennes et Ecouviens,

Depuis 2020, nous vivons au rythme de ce satané virus qui empêche une vie communale sereine et habituelle. En effet, je déplore d'avoir dû annuler le repas des ainés qui est pourtant un moment agréable et convivial. Nous nous rattraperons en 2023 avec un thé dansant dont la date est à définir, et le repas en fin d'année.

Concernant les travaux, le dossier de la Pesantière est en cours, une réunion publique a eu lieu pour les riverains. Des travaux de voirie seront réalisés sur la Grande Ferrière en 2023 avec la réfection des trottoirs. A propos du lotissement de la Vigne à Vingt-Hanaps, la commune d'Ecouves vient d'acquérir quinze parcelles. Cet achat permettra de mieux maîtriser l'achèvement des ventes et voir ainsi de nouveaux habitants venir dynamiser la vie locale, et notamment maintenir l'équilibre de l'école de Vingt-Hanaps.

En 2023, un ramassage des déchets sauvages sur notre commune d'Ecouves est prévu. Des informations vous seront communiquées ultérieurement. Gardons notre commune agréable malgré les incivilités.

Pour conclure, je tiens à vous informer que notre combat pour garder notre cantine de Radon est toujours de mise. Une convention nous autorisant à conserver notre autonomie est sur le bureau de M. Pueyo depuis septembre dernier, mais pas signée... Ceci parce que certains vice-présidents ne sont pas d'accord !!! Ce n'est pas fini, mais on ne lâche rien!

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et tous.

Alain MEYER



Cérémonie commémorative du 104ème anniversaire de l'Armistice du 11 novembre 1918 et hommage à tous les morts pour la France





Aménagement

Adressage sur la commune

our les communes de moins de 2 000 habitants, l'adressage et la numérotation sont obligatoires depuis le début de cette année.

Pour rappel, ce qu'on nomme adressage consiste à donner un nom aux lieux-dits et à toutes les voies, et à numéroter toutes les maisons et constructions présentes sur le territoire d'une commune.

Toutes ces données doivent ensuite être mises à disposition de manière à faciliter leur réutilisation par l'état et les différents organismes qui en ont besoin (la poste, les secours, les opérateurs téléphoniques, etc...).

Au cours du premier trimestre 2023, les nouveaux numéros devraient vous être distribués (charge à chacun de les poser), et les nouvelles plaques de rue seront posées par le personnel communal.

Boites aux lettres

lusieurs personnes nous ont signalé le mauvais état de leurs boites aux lettres. Ces dernières appartiennent à la poste et la Mairie ne peut agir.

Vous pouvez faire une demande collective auprès du facteur qui transmettra celle-ci directement à la poste.

Nouveaux bancs et poubelles sur la commune

Seize bancs ont été achetés et doivent être installés sur l'ensemble de notre commune : 4 à Vingt-Hanaps, 4 à Forges et 8 à Radon. Ils seront installés très prochainement.

D'autre part, de nouvelles poubelles vont également être mises à disposition.

Éclairage publique et décorations de Noël.

Dans une démarche d'économie d'énergie, la CUA va réduire les heures de fonctionnement des lampadaires sur l'ensemble du territoire.

Les comités des fêtes de Forges, Vingt Hanaps et de Radon vont bientôt mettre en place les illuminations de Noël. Déjà équipé de LED, nous allons réduire les temps d'allumage le soir et ne pas les allumer le matin pour avoir un impact moins important sur la consommation électrique.

Le contexte étant morose, les décorations de Noël peuvent nous donner un peu d'évasion.

Création d'une aire de jeux à Vingt-Hanaps

es enfants ont eu la joie de voir une aire de jeux installée sur les hauteurs de Vingt-Hanaps, près de l'école. Celle-ci vient compléter le city-stade déjà



existant. Les abords sont en cours d'aménagement. L'aire de jeux est devenue un lieu de rencontre pour les familles qui s'y retrouvent.

Réhabilitation de l'aire de jeux à Radon

es enfants de Radon ne sont pas en reste puisqu'ils ont vu l'aire de jeu installée dans le centre de la commune remise aux normes et améliorée.



Réouverture du City Stade Pierre Boë

otre city-stade n'étant plus aux normes et se dégradant de plus en plus, il a été décidé de le refaire.

Les travaux ont été réalisés en 2 temps :

- 1) Installations des structures métalliques : filets, buts, garde-corps... au 1er semestre 2022
- 2) Pause du revêtement de sol : sable et pelouse synthétique l'été dernier.

Le City Stade est exclusivement réservé à la pratique du football, du handball, du basketball et du volleyball. Sont donc formellement interdits dans son enceinte:

- les boules de pétanque,
- vélos, cycles et engins motorisés.
- les chaussures à crampons

Deux élevages d'Ecouves présents au comice cantonal

e comice agricole du canton de Sées et Alençonest s'est déroulé le samedi 10 septembre au

Cours des Fontaines à Sées. Deux élevages de notre commune y ont participé, à savoir :

-le GAEC du Petit Noyer (Gaudré Alain et Le Lièvre Jean-Marc) avec 7 vaches laitières de race normande;

-le GAEC du Loiret (Montébran Christian et Christianne) avec 6 vaches laitières de race normande également.

2023 sera un grand cru
puisque nous accueillerons le comice
d'arrondissement regroupant les cantons d'Alençon,
Sées, Carrouges, Le Mêle sur Sarthe et Courtomer.

De plus, le GAEC du Loiret a également participé au comice d'arrondissement de Carrouges le 17 septembre et a présenté une vache laitière au salon «Tous Paysans» à Anova.

Félicitations à nos éleveurs d'Ecouves.

Marche Gourmande.

A près 2 ans d'attente due au Covid, les 3 comités des fêtes vont organiser une marche gourmande, le 14 mai 2023.

L'objectif est de parcourir l'ensemble de la commune d' Ecouves en suivant des étapes gustatives.

Petit descriptif provisoire:

Départ de Radon : Nous prendrons un café puis direction les Feugerets par la forêt pour l'apéro, ensuite direction Vingt-Hanaps pour le plat de résistance. Nous reprendrons notre marche en direction de Forges pour déguster salades et fromages et nous finirons notre périple par le dessert

et le café à Radon.

Notre objectif : passer une bonne journée tout en vous faisant découvrir des productions locales.

En attendant, nous allons peaufiner tout cela lors de prochaines réunions.

PENSEZ A NOTER LA DATE DU 14 MAI 2023 DANS VOS AGENDAS.

Hippisme

e 5 septembre 2022, à l'hippodrome d'Alençon, comme chaque année, le « prix d'Ecouves » a eu lieu.

A cette occasion il a été remis une couverture au vainqueur de la course.

Très belle journée, sous un grand soleil et avec beaucoup de spectateurs.



Recherche d'animateurs pour le centre de loisirs

e centre de loisirs d'Ecouves recherche 2 animateurs majeurs, avec ou sans BAFA (expérimentés ou non) pour les périodes suivantes :

- vacances de Février du 13/03/2023 au 24/02/2023
- vacances d'Avril : du 17/04/2023 au 28/04/2023.

Mission : animation auprès d'un public âgé de 3 à 12 ans et aide au ménage

Horaires selon les besoins du service:

• de 8h à 15h

ou

• 12h30 à 19h30

Lieu: Centre de loisirs d'Ecouves

Si vous êtes intéressé n'hésitez pas à déposer une candidature sur la boite mail suivante:

clshradon@orange.fr

Fête des voisins sur le chemin des Rimberts

e 3 juillet 2022 les habitants du chemin des Rimberts et d'une partie du chemin du Marais, se sont retrouvés autour d'un barbecue. Moment convivial qui a permis aux nouveaux habitants de rencontrer leurs voisins. Et le soleil était de la fête!



A vos agendas: dates à retenir début 2023

Samedi 7 Janvier 19h au foyer rural de Radon:

Voeux du maire

Du 2 au 9 Janvier:

Collecte de sapins de Noël à déposer rue des vergers à Radon, entre le cimetière et la station d'épuration

Vendredi 27 Janvier 19h au foyer rural de Radon:

Assemblée générale du comité des fêtes de Radon suivie du repas des bénévoles

<u>Dimanche 29 Janvier après midi au foyer rural de</u> Radon:

Après-midi jeux ouvert à tous, petits et grands <u>Vendredi 3 mars 20h30 au foyer rural de Radon:</u>

Loto organisé par le club de judo

Fête de la Saint Jean le Dimanche 18 juin 2023

Pour la préparation de cet évènement incontournable de la commune, le comité des fêtes fait appel comme tous les ans à toutes les bonnes volontés.

Corvée de fagots le samedi 18 mars 2023 Pré-montage du bucher le samedi 15 avril 2023 Montage du bucher le jeudi 18 mai 2023 Montage des stands le samedi 10 juin 2023

Forges : le vide grenier et la fête du village ont fait leur grand retour

Après deux ans d'absence, enfin la fête du village est revenue cette année avec le soleil. Ce fût une grande joie pour les habitants de se retrouver. Le samedi soir les convives ont dégusté un fameux repas sur le thème « Breton ». Et pour digérer, tout le monde a dansé sur une musique de folie très tard dans la nuit



animé par « MB Anim'events ».

Le lendemain a débuté par un vide grenier. L'aprèsmidi s'est poursuivi par l'animation du Bagad «Kevrenn an daou Loupard ».

Un grand merci et félicitations à tous les bénévoles qui ont donné de leur temps et énergie pour l'organisation de cette belle fête réussie.

Téléthon:

e comité des fêtes de Forges a organisé la marche des « 3 clochers » à l'occasion du Téléthon le dimanche 20 novembre 2022. Malgrè une faible participation, la commune versera la somme de 215 € au profit du Télethon. Merci aux personnes de Forges qui se sont déplacées pour cette manifestation.

Par contre, la présidente ainsi que les membres du comités des fêtes sont très déçus de la non participation des habitants de la commune nouvelle...



Ecole de Vingt-Hanaps

' Ecole primaire publique allée de la mairie à Vingt-Hanaps accueille les élèves de la Toute Petite Section au CP, répartis en 3 classes avec Mmes Rocher (nouvelle directrice) et Matuszak, Mmes Martial et Fleury, et Mme Tousé.

Elle est en Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI N°37) avec l'Ecole élémentaire de Saint Gervais du perron (61 500) qui accueille les élèves du CE1 au CM2 répartis en 2 classes avec Mmes Laurent et Les maternelles au Cinéma de Sées pour « Jardins enchantés ». Caillon (directrice).



Les élèves peuvent être accueillis en garderie de 7h30-8h50 et 16h30-18h30 les jours de classe sur le site de Vingt-Hanaps.

Un transport bus entre les 2 villages est mis en place matin et soir, et le midi pour les élèves de St Gervais, la restauration scolaire se faisant sur le site de Vingt-Hanaps.

Côté budgets, les 2 écoles dépendent du SMIVOS, présidé par Mme Ernou, très investie. D'importants travaux de rénovation des locaux ont été réalisés, qui permettent aux élèves et aux adultes, de travailler dans un cadre agréable.

Une structure de jeux pour les plus jeunes a été installée sous le

préau, une autre installée, près du city-stade, permet aux plus grands d'en profiter.

Les classes sont équipées de video-projecteurs interactifs, ordinateurs et tablettes.

Les 2 écoles ont le niveau 1 du Label E3D et Les CP et leur épouvantail dans les vignes du Hanap ont retenu un thème commun de travail dans le cadre du Parcours Artistique, Educatif et Culturel : la nature.

En ce début d'année, des projets ont eu lieu :

- Découverte des Vignes du Hanap et des vendanges pour les 3 classes de Vingt-Hanaps
- Participation de toutes les classes au Festival Cinéfilou au Cinéma de Sées

D'autres projets sont déjà prévus :

- Participation de toutes les classes au Salon du Livre d'Essay (mars 2023)
- Cycle Natation de 10 séances au printemps 2023 pour les CP et les CM au centre aquatique Alencea.



Association de parents d'élèves de l'école de Saint-Gervais / Vingt-Hanaps

A près une fin d'année scolaire ponctuée par la fameuse kermesse, mais aussi par le départ de Françoise CHEENNE, un nouveau bureau a été élu pour cette nouvelle année. Plusieurs manifestations sont prévues, notamment : le marché de Noël, la boom, la chasse aux œufs ainsi que la kermesse.

L'association reste toujours engagée et investie pour soutenir financièrement les différents projets des enseignants et organiser de nouveaux événements pour le plaisir des enfants. N'hésitez pas à nous rejoindre!

Adresse mail:

ape.stgervais20hanaps@gmail.com

Ecole "Le Petit Prince" de Radon

Avec un total de 132 élèves à La rentrée, Les effectifs sont stables et permettent une répartition homogène par classe :

Cycle Maternelle:

- Petites sections et moyennes sections (PS/MS) : 21 élèves
- Moyennes sections et grandes sections (MS/GS) :
 23 élèves

Cycle Elementaire:

- · Cours préparatoire (CP) : 18 élèves
- · Cours élémentaires 1 et 2 (CE1/CE2) : 23 élèves
- Cours élèmentaire 2 et cours moyen 1 (CE2/CM1) :
 23 élèves
- Cours moyen 1 et 2 (CM1/CM2): 24 élèves

Parcours sportif:

L'école a obtenu le label « génération 2024 », cela se traduit par des rencontres USEP (sur temps scolaire et hors scolaire) et l'initiation à diverses disciplines telles que, judo, escrime, golf, athlétisme ...

Parcours culturel:

Des sorties cinéma et théâtre, un projet de chorale et de pratique instruments à cordes sont au programme.

Classe transplantée:

Fin février 2023 les élèves de CM1 et CM2 pourront aller faire un séjour à Tourlaville, près de Cherbourg.

Espérons que le Covid ne vienne pas perturber cette année scolaire 2022 /2023.

Association de parents d'élèves de l'école Le Petit Prince

'APE a élu son nouveau bureau le 9 novembre :

Thomas NOTROLLET président, Aurélie DELALANDE vice-présidente,

Céline BODONNES secrétaire et Mireille PETIT trésorière.

L'activité de l'association va ainsi pouvoir reprendre

progressivement avec de nouvelles idées de manifestations pour l'année à venir pour le plus grand plaisir des enfants.

Pour commencer, la première manifestation va être la vente de sapins courant décembre 2022. Le Père Noël passera comme à l'accoutumée dans toutes les classes offrant cadeaux de classe et livres pour chaque enfant. L'APE participe financièrement cette année à la classe transplantée des CM1-CM2.

Nous tenons à remercier la commune, les commerçants et le comité des fêtes pour leur aide technique et leur prêt de matériel.

Tous les parents qui souhaitent nous aider quelque soit leur disponibilité sont les bienvenus.

https://fr-

fr.facebook.com/apeecolelepetitprinceradon/ape.lepetitprince61@gmail.com

L'avenir de la Cantine

'APE reste attentive au maintien de la cantine traditionnelle en lien avec IE collectif de parents de et d'élèves, des habitants Radon commerçants. Monsieur Pueyo a, semble-t'il, remis en question sa promesse orale de signer la convention laissant la gestion de la cantine à la commune d'Ecouves (des mots, toujours des mots....) alors que la CUA met en avant tout ce pourquoi nous nous battons au travers du festival « A table » ou de rencontre sur le thème « Dessinons les bases de notre système alimentaire de demain ». Que de contradictions! Nous allons donc reprendre le combat.

N'hésitez pas à nous rejoindre:

collectif.restauration@yahoo.fr

Cigarettes devant l'école

hers parents et grand-parents, à la demande des élèves et de l'équipe enseignante, nous vous remercions de ne pas fumer aux abords des entrées de l'école (une distance de 50m paraît raisonnable)



Activités

Bien-être, soin du corps, détente et relaxation Des prestations à 2 pas de chez vous

L'Institut de beauté « Bulles de douceur pour elle » a fait peau neuve.

Venez découvrir ou redécouvrir votre espace bien-être à la campagne le temps d'un soin. Détente et relaxation seront au rendez-vous. Pauline, votre esthéticienne, vous propose différentes prestations : soins visage et corps, épilations, beauté des mains et pieds, vernis semi-permanent, forfaits mariage, soin femme enceinte et jeune maman.

L'Institut vous accueille du lundi au samedi sur rendezvous par SMS au 0780546416 de 9h30 à 12h et de 13h30 à 19h (fermé le mercredi) .

Au plaisir de prendre soin de vous.



Reflexologie - Naturopathie

Péflexologue depuis 4 ans, et conseillère en naturopathie depuis cette année, Delphine a débuté son activité en cabinet pluridisciplinaire en région parisienne et suite à son déménagement sur Ecouves (août 2021), elle exerce désormais au lieu-dit les fosses, à Vingt Hanaps.

Elle vous propose des séances de réflexologie (en cabinet) et de naturopathie (en cabinet et par visioconférence) pour tous, pour les bébés, les enfants et les adultes de tout âge. Du lundi au samedi, consultations uniquement sur rendez-vous.



Il est possible aussi d'acheter des cartes cadeau (récupération au cabinet ou envoi par e-mail ou voie postale) pour celles et ceux qui souhaitent offrir du bien-être via la réflexologie à leurs proches.

Vous trouverez plus de détails sur son site internet: www.delphinebeauvillain.com.